

Fecha: 28/oct/1988



CIUDAD DE LA HABANA

Crearán la CTC y sus sindicatos destacamento de transportistas

LA HABANA, 25 de octubre (AIN).— La CTC y sus sindicatos en Ciudad de La Habana, laboran en la creación de un destacamento compuesto por trabajadores de los diversos sectores del territorio que permanecerán dos años en las terminales de ómnibus de la capital como choferes y en el trabajo de mantenimiento.

Alfredo Morales Cartaya, secretario general de la CTC en la provincia y miembro del Comité Central, declaró a la AIN que esta medida contribuirá a dar respuesta al déficit de personal en las terminales para esas ocupaciones.

Destacó que se trata de una tarea importante impulsada por el Partido y el movimiento obrero, en coordinación con la administración en los respectivos centros, y precisó que la selección se

realiza en todos los sindicatos, excepto el de transporte, con vistas a tener constituido el destacamento a mediados de noviembre próximo.

La captación se controla por los municipios, cada uno de los cuales está responsabilizado con una cifra, que a nivel provincial asciende a 610 choferes y otros 709 trabajadores que laborarán como mecánicos y en otras actividades de mantenimiento en los talleres.

El dirigente sindical señaló que los movilizados cobrarán de acuerdo con el trabajo que realicen en ómnibus urbanos, donde el promedio de salario es superior al del resto de los sectores de la provincia, y agregó que al cabo de los dos años en esta tarea de apoyo podrán retornar a su centro laboral y puesto de origen. (Foto: Roly Montalván)